
трубы полными вагонами
в период новогодних праздников на базу умтСиК поступил большой объем трубной продукции. Коллектив управления обеспечил оператив-
ный прием и разгрузку пришедшей партии.
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производСтво

Праздничные дни в УМТСиК встретили ударным трудом

Каждая труба проходит строгий входной контроль

В начале января «Газпром» вывел суточные 
поставки газа в Китай по газопроводу «Сила 
Сибири» на принципиально новый уровень, 
предусмотренный договором для 2024 года. 

Более того, уже 2 января этот новый уро-
вень был превышен, и «Газпром» обновил 
исторический рекорд суточного экспорта 
трубопроводного газа китайским потреби-
телям.

Поставки идут в рамках двустороннего 
долгосрочного договора купли-продажи 
газа между «Газпромом» и китайской ком-
панией CNPC. 

По итогам 2023 года экспорт газа в Ки-
тай по «Силе Сибири» составил 22,7 млрд     
куб. м. Это на 700 млн куб. м выше кон-
трактных обязательств «Газпрома» и в пол-
тора раза больше, чем в 2022 году (15,4 млрд 
куб. м). Помимо предусмотренного дого-
вором ежегодного наращивания поставок, 
«Газпром» регулярно обеспечивал суточные 
поставки с превышением контрактных обя-
зательств. 

В течение года фиксировались новые 
суточные рекорды. Это свидетельствует о 
заинтересованности Китая в российском 
трубопроводном газе и надежности «Газ-
прома» как поставщика и партнера.

«Газпром» – мировой лидер по запасам 
и добыче природного газа. Компания ак-
тивно развивает сотрудничество со стра-
нами, которые заинтересованы в надеж-
ном снабжении экологичной и доступной 
энергией. Китай – главный стратегиче-
ский партнер «Газпрома» в Азии и локо-
мотив роста спроса на газ в регионе.

В 2025 году газопровод «Сила Сибири» 
выйдет на полную экспортную производи-
тельность – 38 млрд куб. м газа в год.

обновлен иСторичеСКий реКорд!

В общей сложности в УМТСиК пришли 102 
трубы диаметром 1220 мм. Предназначены 
они для замены участка магистрального га-
зопровода САЦ-2, капитальный ремонт ко-
торого продолжится в текущем году. Вес 
груза составил 445 тонн.

Трубы, каждая из которых имеет длину 
12 метров, произведены на Выксунском ме-
таллургическом и Загорском трубном заво-
дах и прибыли в Управление материально-
технического снабжения и комплектации 
железнодорожным транспортом. 

Разгрузка вагонов проводилась с 3 по 6 

января. Практически сразу после прихода 
трубы важнейший ресурс направляется на 
объект капитального ремонта в зоне ответ-
ственности Петровского ЛПУМГ.

По словам главного инженера УМТСиК 
Олега Жоголева работники филиала задачу 
выполнили качественно и оперативно, проя-
вив ответственность и дисциплину. 

«В 2024 году только для нужд капремонта 
планируется еще несколько поставок труб-
ной продукции диаметром 720мм-1220мм в 
общем объеме 2318  тонн», – отметил Олег 
Александрович. управление инФормаЦии пао «газпром»

в штатном режиме

Газоперекачивающий агрегат № 23 компрессорного цеха № 2 Балашовского ЛПУМГ

начало 2024 года принесло в россию аномальные холода. К примеру, в европейской ча-
сти страны среднесуточная температура воздуха была ниже климатической нормы на 8-10 
градусов. в таких условиях коллектив предприятия отработал штатно, обеспечив надежный 
транспорт газа и его бесперебойную поставку потребителям.

«Стабильный транзит газа в необходи-
мых объемах осуществляется по всем 
направлениям, в том числе по экспорт-
ным маршрутам, включая новый – сред-
неазиатский», – сообщили редакции в 
производственно-диспетчерской служ-
бе Общества. Продолжилась транспор-
тировка в центральные регионы России, 
в которые голубое топливо поставляет-
ся в том числе путем отбора из трех са-
ратовских подземных хранилищ газа. В 
период резкого похолодания этот про-

цесс осуществлялся в режимах, близких 
к максимальным значениям.

Холода привели к росту газопотре-
бления в регионах производственной 
деятельности – в среднем на 40%. Воз-
розшие потребности были обеспечены в 
полном объеме. При этом газотранспорт-
ная система отработала без сбоев. Испы-
тание первыми серьезными морозами те-
кущей зимы пройдено.

Александр АЗАРКИН
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Совещание

у Коррозии нет шанСов!

навСтречу юбилею

Сохраняя Связь поКолений

Екатерина Грачева

Филипп КОЧЕТКОВ

Во вступительном слове заместитель гене-
рального директора Общества по производ-
ству Андрей Виноградов подвел итоги рабо-
ты ООО «Газпром трансгаз Саратов» в 2023 
году и обозначил перспективы на 2024-2025 
годы. Кроме того, он подчеркнул важность 
проведения подобных совещаний для обме-
на опытом между коллегами, совместного 
обсуждения и решения насущных проблем, 
а также для обеспечения безопасности работ 
на объектах саратовского трансгаза.
Выступившие следом докладчики довели 
до коллег информацию об анализе техни-
ческого состояния оборудования, которое 
эксплуатируется в Обществе, об организа-
ции эксплуатации оборудования электро-
химической защиты, проблемных вопро-
сах и текущих задачах служб защиты от 
коррозии в филиалах.
Участники совещания обсудили доклады о 
применении подсистемы коррозионного мо-
ниторинга для телемеханизации средств, ко-
торые не поддерживают систему линейной 
телемеханики (СЛТМ), а также о системе 
электрохимической защиты от коррозии ма-
гистрального газопровода «Сила Сибири». 
Один из выступавших озвучил предложения 
по оформлению эксплуатационных паспор-

Один из докладов совещания 

Филипп КОЧЕТКОВ

в последнюю рабочую неделю минувшего декабря в учебно-производственном центре – 
впервые за четыре года с начала коронавирусных ограничений – состоялось совещание 
представителей служб и участков защиты от коррозии «газпром трансгаз Саратов». 

тов, а другой рассказал о результатах выпол-
нения НИОКР «Разработка методики элек-
трометрического обследования подводных 
переходов линейной части магистральных 
газопроводов «Газпром трансгаз Саратов» 
для оценки их защиты от коррозии», а так-
же об апробации методов оценки степени за-
щищенности подводных участков трубопро-
водов большой протяженности (на примере 
подводного перехода через Волгу МГ Сред-
няя Азия – Центр).
Выступавший затем докладчик сообщил о 
системе устройств, которые позволяют дис-
танционно контролировать параметры ка-
тодной защиты при проведении оптимиза-
ции режимов работы станций катодной за-
щиты газопроводов. Следом коллега пред-
ставил доклад об эксплуатации системы кор-
розионного мониторинга КЦ-2, причинах 
некорректных показаний ИКП и путях реше-
ния данной проблемы.
Кроме того, собравшиеся заслушали докла-
ды о телемеханизации станций катодной 
защиты объектов Балашовского ЛПУМГ 
на магистральном газопроводе Петровск-
Новопсков, о строительстве газопровода 
Починки-Анапа (295-347 км), а также о ре-
ализации проекта газопровода-отвода и ГРС 
Балаково.
После итогам совещания работа ЭХЗ Об-
щества в 2023 году была признана удовлет-
ворительной.
Начальник отдела производственной защи-
ты от коррозии Александр Библенов так про-
комментировал состоявшееся совещание:
«Электрохимическая защита – очень 
специфическое и консервативное на-
правление. Изменения здесь происходят 
не так часто, и в таких случаях мы со-
бираемся и обсуждаем их, рассказываем 
и показываем людям, что нового, делим-

ся опытом и знаниями. Ведь люди долж-
ны знать все это заранее, чтобы потом ка-
чественно построенные объекты эксплу-
атировались должным образом. Мы при-
гласили коллег из ПАО «ВНИПИгаздо-
быча», представителей подрядной орга-
низации, которая изготавливает оборудо-
вание для наших служб ЭХЗ, и обсудили 
общие темы.
У нас произошли большие изменения в 
части персонала. За последние 2-3 года 
некоторые люди ушли, пришли новые. 
Совещание позволило всем им познако-

миться лично – это пойдет на пользу ра-
боте всех служб ЭХЗ Общества. 
В 2023 году все службы ЭХЗ отработа-
ли хорошо. Выделить никакую из них не 
могу. Все работали и работают дружно и 
слаженно, помогают друг другу. Общая 
работа, общий результат – мы не снизи-
ли нашу защищенность, сохранили ра-
нее достигнутые показатели. Будем и 
дальше двигаться в этом направлении.

Выступление начальника производственного отдела защиты от коррозии Александра Библенова

С вниманием к каждому вопросу Обсуждение актуальной темы

в середине первой рабочей недели наступившего нового года работники «газпром трансгаз 
Саратов» посетили корпоративный музей в учебно-производственном центре. Серия экскур-
сий в этом году проходит под знаком 60-летия общества.

Посетители музея Брошюра, вызвавшая особый интерес

Первыми в этом году постоянно действую-
щую экспозицию осмотрели наши колле-
ги из Александровогайского, Балашовского, 
Екатериновского, Мещерского, Петровско-
го и Сторожевского филиалов Общества. Во-
семь работников недавно прибыли в УПЦ, 
чтобы повысить квалификацию – им пред-
стоит усвоить производственно-технический 
курс по профессии трубопроводчика линей-
ного 5-го разряда, а затем подтвердить зна-
ния успешной сдачей экзамена.

Заведующая музеем, старший специа-
лист Службы по связям с общественностью 
и СМИ Екатерина Грачева подробно расска-
зала «курсантам» историю развития саратов-
ского трансгаза от истоков до современно-
сти. Она подчеркнула героизм первопроход-
цев отрасли, самоотверженно трудившихся в 
годы Великой Отечественной войны на важ-

нейшей для государства стройке – создании 
первого в Советском Союзе магистрального 
газопровода Саратов-Москва, который сое-
динил столицу нашей Родины с Елшанским 
месторождением природного газа.

Наши коллеги, увлеченные услышанным, 
задали экскурсоводу множество вопросов, в 
том числе о судьбах работников, портреты 
которых размещены в музее.

Большой интерес у посетителей вызвал 
стенд с предметами, найденными у газопрово-
да Саратов-Москва в мирное время – деталя-
ми стрелкового оружия, штыками, гильзами и 
прочими атрибутами военного времени. Один 
из работников отметил, что с радостью пере-
дал бы музею Общества найденную однажды 
солдатскую каску, если бы несколько лет назад 
не отнес ее в краеведческий музей. Также га-
зовиков заинтересовала «Памятка для линей-

ного трубопроводчика», изданная в далеком 
1964 году. Любознательный экскурсант, кото-
рый ранее рассказал про каску, зачитал вслух 
несколько фрагментов текста брошюры и кон-
статировал, что базовые правила охраны труда 
сохраняют актуальность на протяжении деся-
тилетий. Коллеги согласились с ним.

Напоследок трубопроводчики посмо-
трели короткометражный документально-
художественный фильм, созданный работ-
никами Общества. Лента посвящена геро-
ям, которые строили первый российский га-
зопровод.

«В год 60-летия «Газпром трансгаз Сара-
тов» работникам особенно важно узнавать 
историю своего предприятия, понимать и 

осознавать, сколько сил потребовалось на-
шим предшественникам, чтобы положить 
начало российской газовой отрасли, а затем 
десятилетиями развивать ее. Музей позволя-
ет сохранять связь поколений, память об уже 
ушедших ветеранах отрасли, укреплять па-
триотизм и чувство причастности к тем ве-
ликим делам, которые происходили в про-
шлом, и которые продолжаются в Обществе 
сейчас – ведь каждый работник собствен-
ным трудом вписывает новые строки в ле-
топись успехов «Газпром трансгаз Саратов», 
— отметила Екатерина Грачева после завер-
шения экскурсии.
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еСть что раССКазать

в преддверии дня российской печати, который ежегодно отмечается 13 января, мы 
побеседовали с ветераном труда газовой промышленности валентиной харькиной. газовой 
промышленности и «газпром трансгаз Саратов» она посвятила больше тридцать пяти лет, 
организовывала работу технической библиотеки нашего общества и стояла у истоков 
создания корпоративной газеты «голубая магистраль».

в начале Славных дел

вать группы научно-технической инфор-
мации. Появилась она и в «Югтрансгазе» 
– так я стала начальником. В таких груп-
пах должны были быть библиотеки, мно-
жительная техника, справочный аппарат. 

Библиотеку пришлось создавать практи-
чески с нуля, кое-какие книги в управле-
нии, конечно, были, но их было мало. Не 
было даже стеллажей! Я начала сотрудни-
чать со службой научно-технической ин-
формации «ВНИПИгаздобычи», узнала, 
каким образом формируются фонды, нача-
ла заказывать литературу, в том числе по 
заявкам отделов. Убедила директора «Юг-
трансгаза» выделить группе отдельную 
комнату, стала набирать людей. Спустя не-
сколько лет нам выделили ЭВМ, а спустя 
годы – и компьютеры, для работы с кото-
рыми по нашему профилю понадобилось 
создать специальную программу. Постоян-
но училась, ездила в командировки, в Ле-
нинграде получила диплом института по-
вышения квалификации информационных 
работников, а еще всю жизнь работала в 
профкоме.

Когда вошли в русло, появилась радио-
газета на базе узла связи. Названия у нее 
не было. Я набрала дикторов. Были тема-
тические передачи, например, по новой 
технике, которая поступила на предприя-
тие, а еще поздравляли коллег с днем рож-

дения, ставили музыку по их заявкам. 
Постепенно, ближе к середине 80-х и 

началу перестройки, сформировалось по-
нимание, что информация должна дово-
диться не только до работников управле-
ния, а до всех 33 подразделений, которые 
входили в «Югтрансгаз». Должна быть до-
ступна вся информация о жизни предприя-
тия – как это происходит в «Газпром транс-
газ Саратов» сейчас. А для этого нужна га-
зета. Нашли бумагу, типографию, создали 
редакцию. Название газеты «Голубая маги-
страль» придумали мы. 

Сначала газета выходила раз в 10-12 
дней, если не раз в месяц, на одном черно-
белом листке, а заметки печатались с двух 
его сторон. Пришел редактор газеты, она 
стала активно развиваться, появились кор-
респонденты, фотографы, позднее газета 
стала цветной. Стало больше информации, 
больше мероприятий. 

«Голубая магистраль» увеличила объ-
ем, начала выходить раз в неделю и ста-
ла самостоятельной – редакция вышла из 
структуры производственно-технического 
отдела. А я продолжала заниматься служ-
бой информации, профкомом, хотя часто и 
сама писала статьи. Но, повторюсь, имен-
но мы все это начали – вместе с начальни-

Наталья ПЕТРАКОВА

Валентина Харькина

Первая группа научно-технической информации Югтрансгаза. Валентина Харькина - первая справа.В 1961 году Валентина Александровна 
окончила восемь классов средней школы и 
устроилась на саратовский завод приемно-
усилительных ламп ученицей монтажни-
цы вакуумных приборов. Работу совме-
щала с учебой – в вечерней школе рабо-
чей молодежи, а затем в техникуме име-
ни П. Н. Яблочкова. В 15 лет вступила в 
комсомол, была избрана секретарем ком-
сомольской организации одного из цехов 
завода, а также членом горкома ВЛКСМ, 
а в 19 стала членом КПСС. На заводе она 
познакомилась с Виктором Харькиным, 
который трудился настройщиком оборудо-
вания, и в 1968 году вышла за него замуж. 

В 1972 году Виктора Алексеевича на-
правили на строительство магистрально-
го газопровода Средняя Азия – Центр и 
семья переехала в поселок Кульсары Эм-
бинского района республики Казахстан. 
Валентина Александровна работала на 
предприятии инженером производственно-
технического отдела, а в мае 1976 года, 
когда супруги вернулись в Саратов, нача-
ла трудиться в отделе электрохимической 
защиты, затем стала начальником службы 
научно-технической информации в тех-
ническом отделе ПО «Югтрансгаз» (ныне 
ООО «Газпром трансгаз Саратов»).

«В конце 70-х в «Газпроме» при произ-
водственных отделах стали организовы-

ком производственного отдела Владими-
ром Павловичем Халанским и информаци-
онным работником моей службы Алиной 
Васильевной Ивлевой», – рассказала наша 
собеседница, мать двоих сыновей и бабуш-
ка пятерых внуков.

Валентина Александровна ушла на за-
служенный отдых в 2007 году, и прекра-
щение активной трудовой жизни далось ей 
нелегко. «Мы десятилетиями жили одной 
семьей – большой семьей «Югтрансгаза». 
Это целая жизнь и, конечно, было очень 
трудно, грустно и непривычно отказаться 
от нее. Я очень любила свою работу», – ре-
зюмировала наша собеседница.

В той самой комнате, выделенной под библиотеку

Библиотека ПО «Югтрансгаз»

Филипп КОЧЕТКОВ

гид

нажми на КнопКу – получишь результат…
… и твоя мечта осуществится. Как осуществилась она у инженера по автоматизированным 
системам управления производством александровогайского лпумг «газпром трансгаз Са-
ратов» ольги балабаечкиной. она выполнила все задания в новогоднем марафоне гид и 
стала обладателем одного из суперпризов! 

Ольга Балабаечкина

Напомним, что с 4 по 25 декабря 2023 года 
в ГИД проходила акция «Новогодний ма-
рафон», а по ее итогам участники полу-
чили различные подарки – сертификаты 
и подарочные карты интернет-магазинов, 
смартфоны, бытовую технику и многое 

другое. Щедрый декабрь был добр к са-
мым активным и внимательным пользова-
телям. Для того, чтобы пройти все три кон-
курсные недели, достаточно было выпол-
нять несложные действия, например, про-
читать или оценить новость, пройти опрос. 

В условиях невероятной конкуренции, об-
условленной в том числе и доступностью 
ежедневных целей, Ольга смогла стать од-
ним из лидеров марафона. 

легКо, но эФФеКтивно
«На выполнение заданий уходило со-
всем немного времени. Участвовала, ско-
рее, из любопытства, особо не рассчи-
тывая на победу. Задания были просты-
ми, а призы – просто грандиозными. Ког-
да увидела себя в списке победителей, не 
поверила своим глазам», – поделилась 
впечатлениями Ольга.

Не сразу поверили в удачу и коллеги, и 
близкие. Но, как уже стало принято гово-
рить: ГИД сказал, ГИД сделал! Смартфон 
с флагманскими характеристиками доста-
вят победителю уже после праздников. 

И, как признается Ольга, это не един-
ственный подарок от корпоративного сер-
виса. В прошлом году в новогодней акции 
ГИД она выиграла шапку и шарф. И это 
было только начало. 

победа не любит ленивых
Да, в случае с Ольгой награда нашла сво-
его героя: она – человек активный, раз-
носторонний, творческий. Отличный ра-
ботник, Ольга успевает выполнять не 

только все задачи в рамках должностной 
инструкции, но и возглавляет информа-
ционное направление по линии профсою-
за филиала, ведет Телеграм-канал и груп-
пу в социальной сети ВКонтакте, с улыб-
кой встречает каждый день и в череде 
трудовых будней не устает заряжать кол-
лег хорошим настроением.

От души поздравляем Ольгу с победой 
и считаем, что подарок едет по назначе-
нию: за активность, оптимизм и волю к 
победе!  А других коллег призываем верить 
в свои силы и успех.
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Александр АЗАРКИН

елКа желаний

Маргарита БОРИСОВА

наши волшебниКи

Ãолубая ìаãиñтраль 01 (1839) 12 января 2024 ã.

в новый год каждый, пусть даже и не признается, ждет чуда. С возрастом человек осознает, что подарить 
сказку другому так же радостно, как оказаться в ней самому.

территория Спорта

родничоК воСпитывает чемпионов
Спортивно-оздоровительный комплекс приглашает детей работников в секцию мини-футбола.

Напомним, что перед праздниками наши кол-
леги приняли участие во всероссийской акции 
«Елка желаний» и сняли с лесной красавицы 
40 открыток с мечтами. Ребята, которые полу-
чили и еще получат подарки от газовиков (ак-
ция продлится до конца февраля), из разных 
районов Саратовской области и находятся в 
разных жизненных ситуациях. Кто-то в – по-
стоянной борьбе за свое здоровье, кто-то видит 
красивые игрушки и сладости только на ви-
тринах, кого-то хочется хоть немного отвлечь 
от мыслей о том, что папа или мама – далеко и 
подвергают свою жизнь опасности, выполняя 
долг перед Родиной.

Порадовать этих детей и взялись работники 
Общества.

Так, представители юридического отдела на-
правились к восьмилетнему Михаилу, кото-

Знаете ли вы, что в нашем «Родничке» де-
лали свои первые шаги в спорте многие 

ребята, которые в дальнейшем стали про-
фессиональными футболистами?

Один из самых ярких примеров – Ан-
дрей Понкратов, чемпион России по мини-
футболу, игрок сборной нашей страны. 
Андрей – сын работника УТТиСТ Сер-
гея Понкратова. Путевку в мир большого 
мини-футбола спортсмен получил имен-
но благодаря занятиям в «Родничке». Од-
ним из многих сторожевских ребят он 
когда-то пришел на тренировку к настав-
нику Виталию Ахтанову и уже тогда от-
личался трудолюбием, терпением и целе-
устремленностью.                  

Тренер Александр Саютин с юным воспитанником

Еще один яркий представитель роднич-
ковцев, добившихся серьезных успехов в 
карьере – Кирилл Козлов. С юных лет он 
постигал азы игры в «Родничке», высту-
пал за команду предприятия, был чемпи-
оном Спартакиады ПАО «Газпром». Сей-
час техничный и быстрый футболист яв-
ляется любимчиком болельщиков про-
фессиональной команды МФК «Ухта», ко-
торая уверенно лидирует в розыгрыше 
«Париматч-Суперлиги», сильнейшего ди-
визиона Чемпионата России.

Даже если ваш ребенок не станет но-
вым Месси, он все равно получит от за-
нятий много пользы. Ведь футбол не 
только развивает и укрепляет организм, 

но и закаляет характер, учит работать в 
команде, дает положительные эмоции и 
возможность найти новых друзей.

СОК «Родничок» приглашает детей ра-
ботников Общества в секцию по мини-
футболу.

Занятия проходят по понедельникам, 
средам и пятницам. Доставка осуществля-
ется транспортом предприятия. 

Тренировки проводит мастер спор-
та по футзалу, капитан мини-футбольной 
сборной Общества, иструктор по спорту      
СОК «Родничок» Александр Саютин. 

Справки по телефону:  + 7 960 340 39 09.

рый учится в школе для слабовидящих, и пре-
поднесли ему колонку и микрофон. Мальчик в 
силу особенностей своего здоровья имеет тон-
кий слух и мечтает петь. Юлия Лозинская оча-
ровала Мишу своим прекрасным голосом, ис-
полнив новогоднюю композицию. Он пообе-
щал с маминой помощью разобраться с техни-
кой и активно использовать ее для воплощения 
своих стремлений.

Работники производственного отдела по 
эксплуатации компрессорных станций наве-
стили Ульяну, которая проживает в селе Тер-
са Вольского района. Девочка хотела игрушку 
попугая, но коллеги решили не мелочиться и 
вручили живого. Даже родители в честь празд-
ника смягчились и забыли свой запрет на жив-
ность в доме. Что и говорить – ребенок был в 
восторге.

Четырехлетний Руслан из Красного Кута, 
как настоящий мужчина, загадал джип на 
пульте управления с имитацией дыма разме-
ром с половину себя и получил его от службы 
по связям с общественностью и СМИ.

Отдел труда и заработной платы подарил бу-
дущему защитнику Отечества пятилетнему 
Роману набор солдатиков. Отдел документа-
ционного обеспечения управления отвез его 
ровеснику Льву в Энгельс несколько наборов 
пластилина и получил в ответ фотографии за-
мечательных ярких работ из подаренного ма-
териала.

Отдел кадров и трудовых отношений вру-
чил первокласснику Андрею умные часы, что-
бы он, как настоящий взрослый, учился распо-
ряжаться грамотно своим временем. Сделать 
жизнь более радужной мальчику помогут 120 
фломастеров, а специальная балансировочная 
доска в игровой форме поможет улучшить ко-
ординацию. 

Застенчивый Артем ведет свой канал на 

Ютубе. В помощь своему увлечению блогер 
получил от генерального директора Владими-
ра Миронова современные технические сред-
ства – наушники и мышь. 

Говорят, что современных детей не оторвать 
от гаджетов, однако семилетний Константин 
пожелал литературу и получил от главного ин-
женера – первого заместителя генерального 
директора Андрея Годлевского три энцикло-
педии.

Нормативно-исследовательская лаборато-
рия и транспортный отдел присматривают 
будущих работников для службы проектно-
конструкторских работ ИТЦ нашего предпри-
ятия и с этими мыслями подарили шестилет-
нему Макару конструктор.

Бухгалтерия позаботилась о трех ребятах. 
Главный бухгалтер Общества Светлана Загай-
нова подарила Полине мягкие игрушки и ку-
кол. Девочка уже ходит на подготовку к шко-
ле, а так не хочется расставаться с детством. 
Работники подразделения заглянули в гости к 
Даниилу, который увлекается электроникой, 
и исполнили его мечту о цифровой камере с 
функцией термопечати, а Алисе подарили не-
сколько девочковых подарков – набор для соз-
дания украшений, музыкальную кукольную 
комнату, акварельные карандаши, алмазную 
мозаику.

Производственный отдел метрологическо-
го обеспечения доставил Софье в село Камелик 
Пугачевского района коньки для активного зим-
него времяпрепровождения и конструктор.

Заместитель генерального директора по 
производству Андрей Виноградов подарил 
Марианне и Снежанне планшет для рисования 
и спининг. Дело в том, что разносторонние де-
вочки очень любят творчество, а также прово-
дить время на природе и рыбачить.

Сестры воспитываются в приемной семье. 
Они рисуют, плетут из бисера, шьют игруш-
ки из флиса. Во время пандемии придумыва-
ли, снимали на телефон и монтировали муль-
тфильмы с куклами. Недавно их очень увлекло 
сочинительство. Они напечатали несколько эк-
земпляров книг со своими стихами и рассказа-
ми. В знак благодарности Андрей Валерьевич 
получил в подарок от девочек книгу с искрен-
ней подписью – «Добрый волшебник! Спаси-
бо за новогоднее чудо!».

Производственно-диспетчерская служба 
осчастливила сразу двух детей. Разносторонне 
развитой личности Рамине подарили шахматы, 
фломастеры и сладкие подарки. А Дарье – план-
шет, который необходим ей для учебы.

Пожарные нам тоже нужны. Это понимает и 
производственный отдел по эксплуатации га-
зораспределительных станций, который под-
держал стремления Владимира из села Мохо-
вое Ершовского района и подарил ему модель 
машины специального назначения.

Отдел охраны труда и служба промышлен-
ной и пожарной безопасности передали Даяне 
игрушку-щенка, ферму и уточек. На этот раз 
игрушечных, а не как с попугаем.

Отдел социального развития побывал у Ани 
в селе Хватовка Базарно-Карабулакского райо-
на. Трехлетняя Анечка очень любознательная, 
активная, общительная и веселая девочка. Она 
любит петь песенки и рисовать, наряжаться, 
делать прически. А еще Аня – мамина помощ-
ница, в свои три года она уже убирает со сто-
ла посуду, моет тарелки и подметает. Коллеги 
пожаловали прямо в детский сад и порадовали 
ребенка двусторонним регулируемым по росту 
мольбертом для рисования маркерами и мел-
ками, магнитной азбукой и необходимыми для 
работы принадлежностями. Также малышке 
вручили корзину с разнообразными фруктами.

Профсоюз исполнил желание пятилетнего 
Саши. Члены объединенной первичной профсо-
юзной организации привезли пожарную маши-
ну и беспроводную колонку своему юному другу 
в Энгельс. Председатель профсоюза Александр 
Водолагин вместе с ним провел «входной кон-
троль» игрушек, оценил все достоинства подар-
ка и сделал со счастливым тезкой несколько фото 
на память.

Производственный отдел защиты от корро-
зии подарил Платону, увлекающемуся стро-
ительной техникой, возможность собрать 
огромный башенный кран. Особенно порадо-
вало мальчика то, что игрушка управляемая и 
может перемещать груз. 

Отдел экономической безопасности СКЗ по-
бывал у Софии в Энгельсе. Девочка очень лю-
бит рисовать. Находит контурные рисунки в 
сети, печатает их и раскрашивает. Теперь, бла-
годаря подарку безопасников, юная художни-
ца имеет разнообразный арсенал художествен-
ных принадлежностей.

Остальные ребята еще получат свои подар-
ки, например, на Старый Новый год. Зимняя 
сказка не заканчивается. Наши коллеги стара-
ются, чтобы сюрпризы были полезными, но и 
желанными, развивали творческие способно-
сти мечтателей, их увлечения. Но самое глав-
ное – это эмоции, которые получают обе сто-
роны: дети – от неожиданных приятностей и 
взрослые – от детского счастья. Дарите вол-
шебство друг другу, друзья, по поводу и без, в 
любое время года!

Наши юристы спели песню вместе с Мишей Новогодний десант НИЛа и транспортников

Техника для юного блогера от генерального директораИскренняя благодарность доброму волшебнику


